

## ABSTRAK

Ahmad Saefulloh, NIM. 088142178, **Upaya Pengasuh dalam Menanamkan Nilai-Nilai Pendidikan Islam terhadap Pecandu Narkotika di Yayasan Suci Hati Kecamatan Nanggalo Padang**, Tesis: Konsentrasi Pendidikan Islam Pascasarjana IAIN Imam Bonjol Padang, 200 halaman.

Penulisan tesis ini dilatarbelakangi oleh adanya upaya pengasuh dalam mengatasi korban penyalahgunaan narkotika melalui penanaman nilai-nilai pendidikan Islam terhadap pecandu. Fakta di lapangan telah menunjukkan bahwa penyalahgunaan narkotika semakin meningkat, bahkan dengan berbagai upaya pemerintah telah melakukan pencegahan terhadap penggunaan narkotika serta melakukan rehabilitasi baik di bidang kesehatan maupun di bidang sosial dan keagamaan.

Berdasarkan latar belakang tersebut, maka yang menjadi rumusan masalah dalam penelitian ini adalah bagaimana upaya pengasuh dalam menanamkan nilai-nilai pendidikan Islam terhadap pecandu narkotika di Yayasan Suci Hati Kecamatan Nanggalo Padang?, agar pembahasan ini terarah dengan baik, maka penulis memfokuskan permasalahan pembahasan kepada, 1) Upaya pengasuh dalam menanamkan nilai-nilai pendidikan aqidah terhadap pecandu narkotika, 2) Upaya pengasuh dalam menanamkan nilai-nilai pendidikan ibadah terhadap pecandu narkotika, 3) Upaya pengasuh dalam menanamkan nilai-nilai pendidikan akhlak terhadap pecandu narkotika. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui bagaimana upaya pengasuh dalam menanamkan nilai-nilai pendidikan aqidah, ibadah dan akhlak terhadap pecandu narkotika di Yayasan Suci Hati Kecamatan Nanggalo Padang?

Jenis penelitian ini adalah penelitian lapangan (*field research*). Pendekatan yang digunakan dalam penelitian ini adalah pendekatan *fenomenologis* dengan metode deskriptif kualitatif yaitu menggambarkan dan menginterpretasi objek sesuai dengan apa adanya dan menganalisisnya menggunakan metode ilmiah. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah observasi, wawancara dan dokumentasi yang dilakukan dengan teknik *snowball sampling*. Tahap analisis data diperoleh dari hasil observasi, wawancara dan studi dokumentasi yang dianalisis untuk diketahui maknanya dengan cara menghubungkan data-data, mereduksi data dan menarik kesimpulan.

Hasil penelitian ini mengungkapkan beberapa penemuan tentang upaya pengasuh dalam menanamkan nilai-nilai pendidikan Islam di Yayasan Suci Hati Kecamatan Nanggalo Padang yaitu (1) Upaya pengasuh dalam menanamkan nilai-nilai pendidikan aqidah melalui kegiatan: a. IMTAQ (Iman dan Taqwa), b. *Taklim*, c. Pembacaan *al-Ma'tsurat*, d. Muhasabah. (2) Upaya pengasuh dalam menanamkan nilai-nilai pendidikan ibadah melalui kegiatan: a. Thaharah, b. Shalat, c. Shalat berjama'ah, d. Dzikir, e. Kultum, f. Membaca al-Qur'an, g. Tahfidz al-Qur'an, h. Puasa, i. Shalat sunnah taubat, j. Pelatihan praktek ibadah, k. Pembiasaan. (3) Upaya pengasuh dalam menanamkan nilai-nilai pendidikan akhlak melalui kegiatan: a. Program penyadaran, b. Program kedisiplinan, c. Budaya 5 S, dan d. *Psikoedukasi*.